

# Pascal Obispo : « Le **Téléthon**, c'est dans mes gènes ! »

La 32<sup>e</sup> édition se déroulera les 7 et 8 décembre sur France Télévisions... et dans tout l'Hexagone !



YANN LORHAN

**L**es chiffres du Téléthon sont toujours impressionnants : 30 heures d'émission, 600 professionnels et 30 animateurs de France Télévisions mobilisés avec les fidèles Sophie Davant et Nagui comme maîtres de cérémonie. Mais ce sont aussi 10 000 villages, 250 000 bénévoles et... 1 million de crêpes vendues au profit de l'AFM (Association française contre les myopathies) pour faire grimper le compteur des dons, destinés à la recherche, installé sur la tour Eiffel !

Pascal Obispo, qui de longue date a démontré son engagement caritatif, d'Ensemble contre le sida aux Restos du Cœur, est cette année le parrain de l'événement, auquel il a souvent participé par le passé. « Il existe un véritable rapport avec le Téléthon, car je pense que c'est dans mes gènes !, souligne-t-il amusé. Je suis une force de la nature, avec beaucoup d'énergie, comme mon grand-

père, d'autant plus que je suis en pleine préparation physique pour ma tournée. C'est aussi un besoin. Un artiste doit aider les gens à se sentir moins seuls, leur montrer que l'on est ensemble, que l'on va s'entraider. »

## **Kad Merad à la rencontre des malades**

L'auteur-compositeur-interprète a participé très activement à la collecte pour une vente aux enchères solidaire sur le site Internet de l'hôtel Drouot, où l'on pourra acquérir une toile de Robert Combas, la guitare de Vianney, le chapeau de Soprano, une journée avec Patrick Bruel... D'autres artistes se sont impliqués en partant à la rencontre des malades et de leur famille : Kad Merad, Cécile Bois, Claudia Tagbo, Claudio Capéo ou encore Zabou Breitman. ●

Dons au 36 37 ou sur [teleton.fr](http://teleton.fr)

CÉLINE FONTANA

[@CelineFontana](https://twitter.com/CelineFontana)

## **Patrick Dempsey** ouvre son garage à *Automoto*

L'acteur, actuellement dans une série sur TF1, s'est confié sur sa passion pour l'automobile

**A** lors qu'il a fait son retour à la télévision sur TF1, dans *La Vérité sur l'affaire Harry Quebert*, la chaîne est allée à sa rencontre, chez lui, dans l'État du Maine, pour en faire l'invité fil rouge de son magazine *Automoto*. Pendant quarante-huit heures, il a ouvert le garage de sa nouvelle propriété, qui recèle plusieurs modèles de sa marque préférée : Porsche. Patrick Dempsey avoue même qu'il se préfère en pilote plutôt qu'en acteur. « Je me sens moins à l'aise en comédien, explique-t-il. Je suis plus chez moi au volant. » Ce passionné d'auto



avait terminé deuxième aux 24 Heures du Mans en 2015, et il y a remporté sa première victoire en 2018, en tant que patron d'écurie avec Dempsey Racing, toujours avec sa marque fétiche. Très décontracté, le comédien enfourche son tracteur Porsche diesel rouge, fabriqué en 1962, et invite le journaliste à une petite balade en 911 turbo des années 80, préparée par le spécialiste RUF, ou encore dans son Speedster rouge. Les fans de Dr Mamour et les amateurs de belles autos sportives seront ravis. ●

GILLES BOUSSAINGAULT

[@gbousaingaault](https://twitter.com/gbousaingaault)